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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 9. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 09.04.2018 

Ehemalige Gemeindeverwaltung, Hauptstraße 7, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Horst Sievert  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Siegrid Benkel  
Herr Rainer Columbus  
Herr Helmut Millich  
Frau Mareile Sievert  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Jürgen Droste  
Herr Michael Jeurink  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglied FDP 
Herr Jan Beinke abwesend ab 19:30 Uhr 

Mitglieder Fraktion Die LINKE 
Herr Richard Keib  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Frau Barbara Pöppe abwesend ab 19:30 Uhr 

Verwaltung 
Herr BGM Heiner Pahlmann  

Protokollführer 
Frau Karin Wedler  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Jürgen Knölker  

Mitglieder Fraktion B 90/DieGrünen 
Herr Florian Kruckmann  
 
 
Beginn: 18:00   Ende: 19:52 
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Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzungen vom 29.01.2018 und vom 15.02.2018   

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Prioritätenliste für den Ortsrat Hesepe 2019   

 7   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Hesepe   

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Sievert stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. ORM Knölker fehlt 
entschuldigt.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Der TOP 3 wird um die Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 29.01.2018 erweitert.   
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzungen vom 

29.01.2018 und vom 15.02.2018 
 

 
Die Protokolle der Sitzungen vom 29.01.2018 und dem 15.02.2018 werden einstimmig genehmigt.  
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Sievert berichtet von verschiedenen von ihm wahrgenommenen Terminen. 
Unter anderem fünf Altersjubiläen, eine goldene Hochzeit und diverse Sitzungen in den 
Arbeitskreisen und Ausschüssen im Rahmen seiner Stadtratstätigkeit.  
Am 08.03.2018 hat sich bei der  Verkehrsschau herausgestellt, dass sowohl im Bereich der Ueffelner 
Straße – Bushaltestelle Waldstraße als auch bei der Überquerung von der B68 – Thomas Phillips 
keine Ampelüberquerung oder andere Unternehmungen geplant werden. Vielmehr sei es die 
Aufgabe der LAB ihre Bewohner auf die Gefahr bei der Überquerung der Straßen hinzuweisen. 
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Des Weiteren wird zu dem Thema Oberflächenwasser am Riester Weg kurzfristig ein neuer Termin 
mit Herrn van de Water von der Stadt Bramsche ausgemacht. 
OBM Sievert berichtet außerdem, dass er zu der Eröffnung des clever fit Fitness Studios im 
Industriegebiet eingeladen war und einen sehr positiven Eindruck vor Ort von dem Studio bekommen 
hat. 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Keine.  
 
 
TOP  6 Prioritätenliste für den Ortsrat Hesepe 2019  
 
OBM Sievert stellt fest, dass der B-Plan 102 auch Sögeln betrifft und dort auch auf die Prioritätenliste 
aufgenommen werden muss.  
 
Ergänzungen zur Prioritätenliste gibt es keine. OBM Sievert lässt daraufhin über die Beschlussvorlage 
abstimmen.  
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig. 
 
 
TOP  7 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Hesepe 
 

 

Feste jährliche Zuschüsse des Ortsrates Hesepe für das Jahr 2018  
 
ORM Wegner macht einen Vorschlag für die festen jährlichen Zuschüsse des Ortsrates Hesepe für das 
Jahr 2018 an verschiedene Vereine, Verbände und für Veranstaltungen. (s.Anlage) 
Zum Ausgleich der Verringerung der Mitgliederzahlen bei gleichbleibenden Fixkosten der Vereine  
schlägt ORM Wegner vor, den Betrag des Zuschusses um 0,50 EUR je Mitglied zu erhöhen. In der 
Summe der zu vergebenden Zuschüsse ergibt sich insgesamt ein Betrag in Höhe von 9.466,00 EUR. 
Nach ausführlicher Diskussion lässt OBM Sievert über diesen Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig bei drei Enthaltungen angenommen. 
 
 

Reit- und Fahrverein Hesepe e.V. 
 
Hinsichtlich des Antrags der Bezuschussung für den Reit- und Fahrverein Hesepe e.V. erläutert ORM 
Jeurink, dass dem Verein bereits Zuschüsse für Investitionen von Dritten zugesagt wurden. 
Nach diesem Informationsaustausch einigen sich die Parteien darauf, dass  eine Bezuschussung in 
Höhe von 1000 € angemessen wäre. OBM Sievert lässt über diesen Vorschlag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig. 
 

 
SV Hesepe/ Sögeln e.V. 
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Bei der Beratung des Antrages des SV Hesepe/Sögeln e.V. enthalten sich OBM Sievert und ORM 
Columbus, da sie Vorstandsmitglieder des Vereins sind. 
Die Ortsratsmitglieder einigen sich darauf, dem SV Hesepe/Sögeln e.V. eine Bezuschussung in 
gleicher Höhe (1000€) wie dem Reit- und Fahrverein Hesepe e.V. zu gewähren. 
ORM Droste lässt stellvertretend über diesen Vorschlag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:  Einstimmig. 
 
 

Weihnachtsmarkt – Bude 
 
Eine weitere „Weihnachtsmarkt-Bude“ wird vorerst nicht an die Brücke in Auftrag gegeben.  
Für den Fall, dass sich doch ein Bedarf an einer weiteren Bude herausstellt, werden 1600 € als 
“Eventualposition“ aufgenommen.  
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
BGM Pahlmann bezieht sich auf die Anfrage, ob der Grünstreifen an der Industriestraßen an der 
Ampelanlage gepflastert werden kann. Bei der Verkehrsschau hat sich ergeben, dass dieser Weg 
nicht bepflastert wird, da er dafür zu schmal ist und ohnehin nicht als Fußweg genutzt werden soll. 
 
Zu dem Thema Postbriefkastenversetzung äußert OBM Sievert, dass der OR Hesepe nicht über den 
Briefkasten an der Sögelner Bahnhofstraße zu entscheiden hat und der Briefkasten an der 
Ostlandstraße nicht versetzt werden soll.   
 
ORM Wegner erwähnt, dass der Schotterplatz vor dem Friedhof nicht ausgebaut werden soll, 
sondern lediglich die Frage war, wer unterhaltungspflichtig ist. Da dies die Stadt Bramsche ist, muss 
der Betriebshof bei Unebenheiten der Fläche tätig werden. 
 
BGM Pahlmann erklärt, dass neue Messungen in der Straße „Am Bahndamm“ keine objektiven 
Ergebnisse liefern würden. Die Stadt Bramsche wird Kontakt zu einem Gutachter aufnehmen, 
welcher Stellung dazu nehmen soll.  
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 

Erneuerung Parkplatz Feuerwehr 
 
ORM Jeurink stellt den Antrag an die Verwaltung zu klären, wann die Fristbindung für die 
Fördermittel im Rahmen der Dorferneuerung ausläuft und in welcher Höhe Zuschüsse zurück zu 
zahlen wären, sofern man diese Frist nicht einhält. 
Zudem stellt er die Frage, ob sich die Zurückzahlung der Fördermittel lediglich an den finanziellen 
Mitteln des Parkplatzbaus orientiert oder an der Gesamtsumme der bewilligten Fördermittel für die 
Ortschaft Hesepe im Zuge der Dorferneuerung. 
 
 

Nutzungsabsicht Räumlichkeiten KSK 
 
ORM Jeurink erkundigt sich, ob bereits Nutzungsabsichten für die Räumlichkeiten der Kreisparkasse 
geplant sind, wenn diese dort ausziehen sollten. 
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Daraufhin erklärt OBM Sievert, dass die Kreissparkasse als SB-Filiale in den Räumlichkeiten bleibt, ab 
dem 01.07.2018 lediglich kein Personal mehr vor Ort anzutreffen sein wird.  
 

Familienzentrum 
 
ORM Jeurink stellt die Anfrage, wann die Räumlichkeit in der Grundschule Hesepe, die derzeit von 
einer Kindergartengruppe genutzt wird, wieder von der Grundschule genutzt werden kann. 
BGM Pahlmann antwortet darauf, dass die Nutzung befristet für das Kindergartenjahr 2018/2019 ist.  
 
Außerdem erkundigt sich ORM Jeurink über die genaue Anzahl der Kinder im Familienzentrum.  
 
ORM Jeurink stellt die Anfrage, ob die Stadt Bramsche die räumliche Situation im Familienzentrum 
ausweiten wird. Darauf reagiert BGM Pahlmann direkt damit, dass dies nicht der Fall sei. 
 
Zuletzt stellt ORM Jeurink die Frage, ob bei der Neuanmeldung weiterhin auf den Wohnort des 
Kindes geachtet wird. 
 

Termine 
 
ORM Jeurink informiert sich darüber, wann dieses Jahr der Maikranz aufgestellt werden soll. 
Die Ortratsmitglieder einigen sich auf den 30.04.2018 um 17.00 Uhr. 
 
Auf die Frage, ob im August die nächste Ortsratssitzung stattfinden wird, kann OBM Sievert noch 
keine Antwort geben. 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Keine.  
 
 
 
 
Pahlmann Horst Sievert Karin Wedler 
Bürgermeister Vorsitzende Protokollführer 
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